

Chers amis de l'atelier

L'exposition annuelle consacrée au jardin devait commencer cette année le 2 mai... mais c'est bien sûr impossible avec le coronavirus.



Les pièces sont presque toutes terminées mais remplissent tristement la salle de stock. Je n'ai pas les capacités pour faire un catalogue en ligne mais je peux vous envoyer quelques photos à la demande. N'hésitez pas à me contacter si certaines pièces pourraient vous intéresser parmi les jardinières de toutes tailles les balconnières, les clochettes à vent, les nichoirs ou mangeoires, les bols et égouttoirs à fruits, les saladiers... J'espère avoir le plaisir de vous revoir à Thizay quand ce sera de nouveau possible. Bien à vous,

Charles Hair



Atelier-Galerie Charles Hair
1, rue des Marais
37500 Thizay
Tél. : 02 47 95 90 01
charles.hair@orange.fr
www.charles-hair.com
[facebook.com/charleshairceramiste](https://www.facebook.com/charleshairceramiste)